

27. Juni 2024

Medienmitteilung

Netcord-FACT akkreditiert Frauenklinik Bern für die Stammzellspende aus Nabelschnurblut

Die Universitätsklinik für Frauenheilkunde des Inselspitals Bern hat im Mai 2024 die renommierte internationale Netcord-FACT-Akkreditierung für die Nabelschnurblut-Stammzellentnahme für öffentliche und hybride Einlagerung erhalten. Diese Akkreditierung stellt eine Anerkennung der höchsten Qualitätsstandards dar, die bei der Entnahme von Nabelschnurblutspenden gewährleistet werden.

Seit 2008 führt die Frauenklinik am Inselspital Bern erfolgreich Entnahmen von Nabelschnurblut-Stammzellspenden durch, um diese für Transplantationen insbesondere bei Kindern mit Leukämie nutzbar zu machen. Sie ist damit eine von vier Kliniken schweizweit, und die einzige im Kanton Bern, an denen eine Nabelschnurblut-Stammzellspende bei der Geburt möglich ist.

Netcord-FACT, gegründet von der Internationalen Gesellschaft für Zelltherapie und der Amerikanischen Gesellschaft für Blut und Marktransplantation, ist weltweit anerkannt für ihre strengen Standards in Bezug auf die Sammlung, Verarbeitung, Prüfung, Lagerung, Auswahl und Freigabe von Nabelschnurblut. Kliniken mit einer solchen Akkreditierung sind verpflichtet, Führungs-, Qualitätsmanagement- und Personalschulungsprogramme nachzuweisen. Eine Inspektion durch Netcord-FACT stellt sicher, dass diese Standards kontinuierlich eingehalten werden.

Zusammen mit der Kommission Swisscord (Blutspende SRK Schweiz), der Nabelschnurblut-Stammzellbank in Basel und weiteren Entnahmezentren (Universitätsspitäler Basel und Genf und Kantonsspital Aarau) ist nun diese wichtige Akkreditierung erreicht worden.

Prof. Dr. med. Daniel Surbek, Geschäftsführender Co-Klinikdirektor und Chefarzt Geburtshilfe und feto-maternale Medizin, freut sich über die Akkreditierung: «Diese Akkreditierung bestätigt das Engagement und die lange Erfahrung der Frauenklinik Bern für höchste Qualität und Sicherheit bei den Spenden von Nabelschnurblut-Stammzellen, welche potenziell Leben retten können.»

Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; kommunikation@insel.ch oder direkt an Annina Etter, Leitende Studienhebamme, Universitätsklinik für Frauenheilkunde, annina.etter@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist eine schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten rund 11 000 Mitarbeitende.

Besuchen Sie uns auch auf:

